

ERWEITERTES GASTRO-ZENTRUM AN DER KLINIK HIRSLANDEN

Im vergangenen Herbst ist das GastroZentrum der Klinik Hirslanden durch ein Team von namhaften Viszeralchirurgen erweitert worden. Die dadurch entstandene enge Zusammenarbeit zwischen Gastroenterologie (Magen- und Darmleiden) und Viszeralchirurgie (Bauchchirurgie) ist in dieser Form in der Schweiz völlig neu. Mit der Erweiterung bietet das GastroZentrum nicht nur eine rasche und moderne Diagnostik an, sondern auch eine konservative oder chirurgische Behandlung nach den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen.

Die enge interdisziplinäre Zusammenarbeit beschränkt sich aber nicht nur auf die am Zentrum tätigen Ärzte, sondern erstreckt sich auch auf die zuweisenden Hausärzte und die anderen Zentren der Klinik Hirslanden (z.B. Radiologie, Innere Medizin, Kardiologie, Onkologie). Für die Patientinnen und Patienten bringt dies eine effiziente Spitzenmedizin mit umfassender fachärztlicher Abklärung, Beratung und Behandlung unter einem Dach. Die zuweisenden Ärztinnen und Ärzte finden ihrerseits im Gastro-Zentrum ein Team von erfahrenen Spezialisten mit unterschiedlichen medizinischen und chirurgischen Interessensschwerpunkten als Ansprechpartner.

- a Speiseröhre
- b Leber
- c Magen
- d Milz
- e Gallenblase
- f Zwölffingerdarm
- g Bauchspeicheldrüse
- h Dickdarm
- i Dünndarm
- k Blinddarm mit Wurmfortsatz
- l Mastdarm

